

Fecha: 25-05-2025  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Consulado argentino abre sus puertas por primera vez en el Día de los Patrimonios

Pág. : 31  
 Cm2: 390,9  
 VPE: \$ 468.343

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Hoy en [Punta Arenas](#)

# Consulado argentino abre sus puertas por primera vez en el Día de los Patrimonios

**E**n una apertura inédita, el Consulado General de la República Argentina en Punta Arenas abrirá sus puertas al público este domingo, sumándose por primera vez a la celebración del Día de los Patrimonios 2025. La actividad coincide con la conmemoración del Día de la Revolución de Mayo en Argentina, fecha clave en la historia del país vecino, lo que refuerza el carácter binacional y cultural de esta jornada especial.

El evento permitirá a los asistentes recorrer la exposición "Soy el paisaje que habito", de la destacada artista argentina Silvia Mirelman, arquitecta y exdirectora de Patrimonio de la Provincia de Santa Cruz. La muestra reúne una serie de tapices en telar de alto liso, que evocan los paisajes, memorias y texturas de la Patagonia. A través de esta colección, la artista propone una profunda reflexión sobre las formas de habitar estos territorios, resaltando la conexión entre identidad y entorno.

La apertura se realizará en la histórica casona ubicada en Capitán Ramón Serrano 684, inmueble patrimonial que desde 1968 alberga la sede consular argentina en Punta Arenas. Construida originalmente por el empresario español Mateo Bermúdez a inicios del siglo XX, esta casa ha sido testigo de innumerables encuentros diplomáticos y culturales, lo que la convierte en un espacio significativo para la relación entre Chile y Argentina.

La jornada estará dividida en dos franjas horarias: de 10:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 18:00 horas, permitiendo a los visitantes no solo disfrutar de la obra textil de Mirelman, sino también recorrer y conocer los detalles arquitectónicos y la historia del recinto consular, un inmueble emblemático del barrio sur de la ciudad.

## Colaboración

El evento es fruto de una colaboración entre el Consulado Argentino y la Secretaría Regional Ministerial de la Mujer y la Equidad de Género de

Magallanes, con el objetivo de fortalecer los lazos culturales y promover la participación ciudadana en torno al patrimonio común que une a ambas naciones.

La seremi de la Mujer, Alejandra Ruiz y el cónsul general Germán Domínguez, han extendido una invitación a toda la comunidad para sumarse a esta jornada de arte, memoria y encuentro binacional.

"Queremos que la gente conozca el Consulado desde una perspectiva diferente, acercándonos a la comunidad a través del arte y la historia. Será una oportunidad única para compartir y reflexionar sobre nuestro patrimonio en conjunto con Chile", afirmó el cónsul general Germán Domínguez.

Por su parte, la seremi Ruiz destacó la importancia de abrir estos espacios a la ciudadanía: "Es fundamental visibilizar la cultura desde una perspectiva integradora, y esta muestra nos permite fortalecer el diálogo con nuestras raíces y nues-



Muestra textil de Silvia Mirelman y la conmemoración de la Revolución de Mayo marcan una jornada histórica.

tra identidad patagónica. Invitamos a todas las familias a ser parte de este recorrido lleno de historia y expresión artística".

**BUSCAMOS A LAS Y LOS MEJORES PARA SERVIR A CHILE**

Nuevo concurso público para: